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読者の広場

皆さんのご理解のおかげで、無事学会に行ってきました。あ

りがとうございました。待合室のコンピュータ,少しおやすみさ

せてもらっています。機械が古いため動きがぎこちなく、皆さんをいらいらさせてしまい

ました。今改良を計画中です。新しくするためには、色々出費もかかりますが、何とか使

いやすい方向にしていきたいと思っています。

子供自慢、友達求むの新しい応募もありました。やはり数が多くないとだんだん廃れて

いきそうです。この場を借りて、お礼を致します。今野さん、庄司さん、鈴木さん、そし

て曽我さんありがとうございました。期待してもう少しお待ちください。後で無料券を

送っていただいた矢野さん、手紙での一言お褒めの言葉ありがとうございました。また暑

中見舞を頂いた阿部さん、近藤さん、佐藤さん、竹村さん、安田さん、ありがとうござい

ました。

また宮城野区の鈴木さんから「朝一番に診察していただきたく、８:００に参りました。（会社があ

る為）いろいろご都合がおありかと思いますが、できれば８：３０Justに開始とはならないで

しょうか？そうすれば私は、会社へ遅刻することなく行けるのですが。ご検討よろしくお願い

します。」 という投書をいただきました。病院は、受付時間と診療時間に別れています。厳密にいいいますと、８：３

０分受付、９：００診療開始です。もちろん今までも、患者さんが早く来れば、診療時間を早めて行っています。とうしょ

があった以上、これからも早く始めるつもりです。お急ぎの方は一言スタッフまで「急いでいます」と声をかけてみてく

ださい。
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８月の感染症の集計

保健所別 実施月日 曜日 実施区域 会　　　場

青葉保健所 １０月１５日 火 台原 健康福祉センター

１６日 水 旭ケ丘 健康福祉センター

１７日 木 上杉、新巻 区役所９階ホール

１８日 金 東六 区役所９階ホール

２２日 火 小松島 健康福祉センター

２３日 水 北六 健康福祉センター

２４日 木 中江 区役所９階ホール

２５日 金 北仙台 区役所９階ホール

宮城野保健所 １０月１７日 木 鶴ヶ谷、鶴ヶ谷東 鶴ヶ谷市民センター

２４日 木 新田、燕沢 区役所６階ホール

２５日 金 幸町、幸町南 区役所６階ホール

２９日 火 枡江、東仙台 区役所６階ホール

３０日 水 宮城野 区役所６階ホール

３１日 木 原町 区役所６階ホール

泉保健所 １０月１６日 水 南光台 区役所東庁舎５階

２１日 月 黒松、旭丘堤 区役所東庁舎５階

２３日 水 泉中央 区役所東庁舎５階

２４日 木 八乙女 区役所東庁舎５階

８月は、全体的に病気が少なく、当院も全くの混雑もな

い状態でした。夏カゼで発熱、発疹、目やに（結膜炎）が

見られました。エンテロ・アデノウイルスによるものと思

われました。病名が付かないこともあるのでグラフには載

せませんでしたが、比較的多く見られました。

また皮膚の病気ですが、とびひも多く見られました。暑

さの峠ともに減ってきています。水痘は相変わらず一部の

地区では流行しているようです。

８月は１年のうちでいちばん病気が少ない時期です。余

りすいているのでびっくりしているお母さんもいます。今

がチャンスです、聞きたいことがあったら十分聞いて帰り

ましょう。

ポリオ予防接種のお知らせ

地区別の接種日を左に示します。不明の場合は、

看護婦にお聞きください。都合の悪い場合は、日付と

接種場所の変更が可能です。

第１回　平成8年1月1日～6月30日生まれの児

第２回　平成8年4.5月に１回目の投与を受けた児

その他　投与を延期していた90 ケ月までの児

投与対象者

受付時間
青葉・宮城野地区　13:30～15:00

泉地区　　　　　　13:30～14:30

編集後記

１年で一番落ち着い

た月でした。しかし今

年の夏は何となく寂し

かったのは、小生だけ

でしょうか？気持ち新

たに頑張らなくちゃ！

しょう。金曜日の午後２時に仙台出発して、新幹線を乗り継

ぎ姫路に着いたのは、もう８時３０分を回っていました。

やっと夕食にありつき、一人だけ別の器械での発表のための

夜の打ち合わせ、発表の準備で眠りについたのは深夜の１時

を回っていました。翌日は慣れない枕のおかげで、６時には

目が覚めてしまい午前中一杯準備、そして３時からの発表で

落ち着かず、結局は昼食抜きになってしまいました。発表が

終わっても、ほかの発表を聞いて全く一日があっという間に

過ぎてしまいました。夜は懇親会があって、各地から来た先

生とおしゃべりし、やっと２回目の食事にありついたのは言

うまでもありません。懇親会終了後、無料のツアーがあっ

て、ライトアップした姫路城を見てきました。白鷺城と言わ

れる城の美しさには、本当にほれぼれしました。はるばる姫

路まで来たのですから学会をちょっとばかりさぼって、翌日

はNHKの『秀吉』で話題の姫路城の内部も見ることにしまし

た。青葉城址しかない仙台と比べて、天守閣まである城とい

うのはいいもんだなあと感激してきました。姫路は暑く６階

建ての城の中を昇るのは、苦痛以外の何物でもありませんで

した。６時間かけて目的地まで行って、食事を抜いて暑い思

いをして観光し、疲れただけの学会でした。

面白くもないことを書いてしまいました。小生もこんな生

活をしているのです。そんな生活の一面を覗いてもらえたで

しょうか。最後に、学会に参加できるのも皆さんのご理解の

おかげです。ありがとうございました。

臨時休診のお知らせ

１歳６カ月健康診断の当番のため、

９月１０日（火曜日）、

１４:００～１６ :３０まで、休診とします。

当日の予防接種及び乳児検診はありません。

ご迷惑をおかけしますが、ご理解の上ご協力

をお願いします。

学会に行ってきました
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　９月２１日（土）～２２日（日）に、保団連医療研究

集会（青森）が開催されます。院長は、INTERNETと院内

電子掲示板の発表をします。

９月２１日（土）は、午後休診 となります。

当日午前中は１２：００まで、診療致します。

　迷惑をおかけしますが、ご理解の上ご協力お願いいた

します。

院　長

先日は、学会の出張のためご迷惑をおかけして申し訳あ

りませんでした。

おわびのしるしに、学会の話をしてみましょう。参加し

た学会は、日本小児科外来研究会という全国学会の一つ

で、今年は兵庫県の姫路市で開催されました。この学会は

小児科の開業医の先生が中心で、北は北海道から南は沖縄

まで、全国から参加者が集まってきます。

医師の学会というのは、どんなものなのでしょう。研究

や症例（珍しい病気）や新しいことを、医師を相手に発表

するのです。発表時間は７～１０分ぐらいで、その後に質

問に答えるのです。たった１０分ぐらいですが医師が相手

なので、いい加減なことはできず準備もかなり周到に行い

ます。原稿を書いたり、スライドを作ったりいろいろと大

変で、おかげで夏休みの２日間がつぶれ、夜は出発の前日

まで準備に追われていました。そこまでして発表するの

は、何なのでしょう。きっと目立ちたがりやの性格かもし

れません。開業医が学会で発表することは余りありません

が、新しいことを追及する心をいつまでも持っていたいも

のです。

今回は、小児科開業医のパソコンの活用という題で、

INTERNETとMULTIMEDIAについて発表してきました。当

院の『かわむらこどもクリニック　NEWS』で、パソコン

を使って作成していることやINTERNETのホームページと

待合室のパソコン掲示システムについても発表しました。

ホームページでは、その内容や４ヶ月で３０００人もアク

セスしていることをスライドを使って説明し、掲示システ

ム（実際に動かした人もいると思いますが？）は、液晶プ

ロジェクター（借用して仙台からわざわざ送りました）

で、実際にコンピュータの画面を動かしてみせました。も

ちろんプロジェクターを使って発表したのは、小生一人で

した。（これも学会の会長に直接頼んで実現したのです）

発表が終わったとき会場から拍手がわきました。こんなこ

とは珍しいので、苦労も一瞬で吹っ飛んでしまいました。

学会というと観光や遊びがつきものと思う方もいるので


